
 
Ci sono momenti in cui bisogna dedicarsi alle cose di tutti! 

Da anni la politica invece che occuparsi di rimodernare il paese e risolvere strutturalmente i problemi della gente, della formazione, 

della crescita morale dei nostri giovani, del supporto effettivo alle famiglie, del sostegno equo dei nostri anziani etc etc si occupa 

quotidianamente di questioni che riguardano la salvezza del Premier. Essere anti Berlusconiani non risolve nulla e poi essere contro 

per principio è una maniera becera di fare politica. Gli avversari politici sono tali non nemici giurati! Con gli avversari si possono 

discutere quelle cose che servono per davvero al rilancio del paese ovviamente mantenendo fermi i principi politici di un 

movimento. 

Sono contrario al Voyeurismo ma nello stesso tempo credo sia obbligo di chi ci rappresenta mantenere un integrità morale sia 

pubblica che privata degna del ruolo. Sicuramente la Magistratura sta esagerando, ma negli ultimi 16 anni ho sempre e solo sentito 

parlare male della Magistratura da parte di Berlusconi. 

Lo scorso anno ho avuto un problema dopo un incidente: un imputazione per guida sotto effetto di droghe, accusa durissima per 

me come per chiunque altro! Ma non mi sono scagliato contro nessuno mi sono difeso e il mese di dicembre sono stato assolto per 

non aver commesso il fatto e penalmente il fascicolo è stato archiviato in quanto si trattava di errore procedurale. Bisogna credere 

nelle Istituzioni! 

Da tutte le parti si dice che la giustizia è un disastro! Ma come mai? Ci sono più avvocati ed ex giudici in parlamento che tra la 

gente, e come mai allora non sanno migliorarla? O forse non vogliono: in questo sistema gli avvocati ci sguazzano! Sono come i 

giocatori del Subbuteo cascano sempre in piedi, tanto pantalone paga! E se non lo fa gli prendiamo la casa! O quello che ha, tanto a 

noi non costa nulla. 

Leggo che ci sono giovani disoccupati e diplomati che non trovano lavoro, ma dall’altra parte so che aziende avrebbero bisogno di 

persone capaci che non trovano. La legge Biagi sarà anche innovativa e la memoria dell’uomo ucciso ne hanno anche santificato le 

gesta ma in realtà si è trattato della distruzione del sistema formativo e dell’apprendistato. I dati lo confermano, come si fa a 

formare giovani artigiani se lo stipendio di ingresso è l’80% del salario di un operaio, se i vincoli sono insormontabili e se per fare 

apprendistato si debbono distogliere i ragazzi per 120 ore al lavoro formativo per mandarli a fare corsi di dubbia efficacia a carico 

del datore di mestiere, si perché nella fase di apprendistato, quello vero non quello di facciata, chi ti insegna un lavoro è datore di 

conoscenza esperienza manualità e serietà, quella che contraddistingue da secoli la saggezza dell’artigiano che ha contribuito a fare 

grande il nome della manifatturiera Italiana. 

Ho accettato di coordinare Futuro e Libertà nel Monregalese per portare una sferzata di energia e soprattutto di entusiasmo in un 

territorio di gente seria, che lavora duro, un territorio in cui la crisi si fa sentire soprattutto nel sistema organizzativo. 

So di non possedere la bacchetta magica e so di aver mai frequentato i salotti buoni della politica locale, sicuramente la mia discesa 

in politica ha spiazzato più di qualcuno, ma è il momento che la società civile, la gente che lavora con impegno e consentitemi 

anche con un pochino di successo, si impegni e dia il suo contributo al rinnovamento di questa politica, fatta di persone che spesso 

non hanno mai concretizzato nulla, che ti danno una stretta di mano e ti dicono passa in ufficio e ne parliamo ma poi in definitiva 

non capiscono neanche il vero luogo del problema. 

Sono Liberale e ne sono fiero! Ora devo dedicare il mio impegno a coalizzare gente per bene, non mi sto candidando a nulla solo a 

fare da collante per tutti quei Monregalesi che hanno a cuore le sorti del nostro territorio. 

Il Presidente Costa ha fatto molto per il Monregalese ha la mia stima e lo ringrazio ma ora non esistendo l’ereditarietà nella politica 

voglio che i liberali si possano confrontare e possano misurarsi con un alternativa. Poi solo il tempo è galantuomo e saprà dirci se 

esiste la possibilità di cambiare le cose 

Io faccio parte del direttivo provinciale FLI, l’età media del gruppo è 36 anni, usiamo le nuove tecnologie per comunicare, tutti i 

giorni ci confrontiamo su Facebook e Skype prendiamo tutte le decisioni condivise e discutiamo su tutto con lealtà ed entusiasmo. 

Invito tutti coloro che anche solo in parte condividono le mie parole a telefonarmi a scrivermi ed iscriversi sui gruppi locali di Futuro 

e Libertà o sul gruppo di Generazione Italia Mondovì Ceva su Facebook. Oppure telefonando alla segreteria locale 0174563181  

Sto collaborando con la commissione sviluppo del partito e sto lavorando con altri cittadini alla stesura di un progetto di riforma 

strutturale dello sviluppo stesso con la finalità di dare orgoglio a coloro che credono nel lavoro e vogliono che i propri figli siano 

rapiti da questo mondo senza sentirsi cittadini di serie B. Ma soprattutto vorremmo dare dignità alla Politica che ora sta 

attraversando un momento di vera bassa. Mi riprovano di aver fatto la scelta meno conveniente soprattutto adesso! Pazienza vorrà 

dire che almeno ci abbiamo provato e se la gente è stufa come lo dimostrano le astensioni e le schede nulle qualcosa ai politici lo 

dovrà pur dire. 
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